



Mateos cifra en 12 millones el ahorro por la subida de tasas

ICAL / MADRID

El consejero de Educación cifró en 12 millones el ahorro por el incremento de entre 200 y 400 euros de las tasas universitarias prevista y que se sitúa, según dijo, en una posición «intermedia» respecto al conjunto de las regiones y se ajusta al decreto ley del MEC.

Así lo explicó Juan José Mateos tras la Conferencia General de Política Universitaria, presidida por el ministro Wert. Durante el en-

cuentro, las autonomías dieron cuenta del lugar de la horquilla en que se van a situar en función de su déficit. «Nos posicionamos claramente en una lugar intermedio en relación al resto de comunidades», apuntó el consejero.

A diferencia de lo que ocurría en cursos anteriores, en los que se aplicaba la subida anual del IPC más hasta cuatro puntos de diferencia, el Gobierno ha diseñado un nuevo sistema por el que se pa-

ga en función del coste del título universitario. Así, la tasa debe cubrir entre el 15 y el 25% del coste del puesto escolar.

Además, la Conferencia dio luz verde a las 18.000 nuevas plazas universitarias demandadas por las cuatro instituciones públicas de la Comunidad para el próximo curso. «Se ha aceptado el listado presentado por las universidades de Castilla y León en las distintas especializadas», señaló Mateos.